

Würdigung von Peter Ruch anlässlich seines Rücktritts an der GV 2020

Lieber Peter

Freiheit bedeutet auch Verantwortung, sei es in der Gesellschaft, sei es im Kirchlichen.: Dies war Dir in den 6 Jahren Deiner Tätigkeit in unserm Vorstand wie auch in unserm Stiftungsrat wichtig. Deine Referate, z.B. an der Generalversammlung 2013, waren nicht nur inhaltlich überzeugend, sondern ebenso originell wie auch originär; das gleiche gilt auch für Deine Publikationen.

Es gibt ein von Dir geschätztes Bonmot: Du kannst liberal sein, ohne Christ zu sein. Aber du kannst nicht Christ sein, ohne liberal zu sein.

Mit Deinen liberalen Überzeugungen, Deinem lösungsorientierten Schaffen und Deiner vermittelnden Art hast Du viel zum erfolgreichen Wirken beigetragen.

Mit grossem Engagement hast Du dazu beigetragen, dass die Veranstaltungen 2018 „Wahrheit in den Medien“ wie auch 2019 „Verhältnis Schweiz – EU“ sehr geschätzt wurden.

Dafür sei Dir sehr herzlich gedankt.

Wir freuen uns, dass Du weiterhin ab und zu für uns publizistisch tätig sein wirst – daneben haben wir ja auch das Vergnügen, Deine wöchentlichen Kolumnen in der „Weltwoche“ zu geniessen.

Dir alles Gute und geniess die „drey scheenschte Dääg“ im Jahr ... !

Verfasst von Eduard Fueter

ERF / 30.05.2020